



Streetstyle mal anders

06/05/2015 „The Sartorialist“ Scott Schuman ist Fotograf und einer der bekanntesten Mode-Blogger der Welt. Wir haben ihn im Porsche 911 Targa 4 GTS von Mailand nach Paris begleitet.

Mailand. Geschäftiges Treiben auf den Straßen. Mitten drin: Scott Schuman bei der Arbeit. Eine junge Frau im beigen Mantel posiert vor seiner Kamera. Spontan. Der Mode-Blogger plant keine Shootings, er spaziert einfach durch die Stadt. Sticht ihm jemand ins Auge, spricht er ihn an. Sein Credo: „Du kannst nicht dafür sorgen, dass etwas passiert. Aber du kannst bereit sein, wenn es passiert.“ Er reagiere schlichtweg auf das Leben.

Und das ziemlich erfolgreich – auch ohne Ausbildung im Bereich Fotografie. Denn eigentlich ist Schuman Kostümbildner. Er arbeitete in der Marketingabteilung des Modehauses Valentino, bis er sich dazu entschloss, für seine Kinder zu Hause zu bleiben. In dieser Zeit entdeckte er seine Leidenschaft für die Fotografie. Seine Bilder veröffentlichte er in seinem Blog „The Sartorialist“ – und brachte den Streetstyle ins Netz.

Eine ordentliche Portion Streetstyle hat für Schuman auch der Porsche 911 Targa 4 GTS. Was ihn an dem Fahrzeug so begeistert, erklärt er in diesem Video:

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/produkte/scott-schuman-porsche-911-targa-4-gts-streetstyle-sartorialist-10987.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/15fc3465-8ac3-4997-bca6-b732ba95f356.zip>

Externe Links

<http://www.thesartorialist.com/>